

DESTINO: MADRID (FITUR)

(por alumnos de comercio)

El miércoles, 21 de enero, los alumnos de Comercio y Cocina visitamos FITUR, acompañados de Ana Cano y Helio. Llegamos a las 11 a Madrid y lo primero que hicimos fue visitar los diferentes stands de España. Nos dirigimos al de Castilla-La Mancha y allí degustamos productos manchegos. Nos llamó mucho la atención un queso manchego gigante y una navaja de Albacete con forma de tucán. También nos pusieron oxígeno de diferentes olores como chocolate, limón, etc. e hicimos escalada.

En el stand de Benidorm nos obsequiaron con una colchoneta. Vimos los sanfermines en 3D en el stand de Navarra, en el de Cullera nos dieron unos masajes y en el de la Costa Blanca nos dibujaron unas caricaturas. Al llegar al stand de Aragón nos ofrecieron un dulce típico de esa región llamado “chocho”; el soldado que nos atendió decía que se chupaba, que no se mordía.

Más tarde nos encontramos con los Reyes de España y varios políticos como Esperanza Aguirre, Gallardón y Camps. Como anécdota unos compañeros vieron a Rafa Mora (concurante de “Mujeres y hombres y viceversa”).

No dejamos de visitar los stands del extranjero. En el de Argentina nos hicimos fotos con una estatua del Che Guevara, en el de Perú nos invitaron a un “trago” y en el de Brasil una señora nos puso una pulsera de los deseos.

Fue una mañana divertida y cuando salimos de Fitur teníamos un montón de anécdotas para contar.

